



www.mg.co.id

Kobel Dibidik Dua Raksasa Inggris

LONDON (IM) - Gregor Kobel dikabarkan masuk radar dua tim raksasa Inggris yakni Manchester United dan Chelsea. Kobel sebenarnya baru direkrut Borussia Dortmund dari VfB Stuttgart pada musim panas 2021. Kiper asal Swiss itu langsung menempati skuad utama.

Sebagaimana diketahui Manchester United ingin mencari pengganti David De Gea. Kontrak kiper berusia 32 tahun itu akan habis pada musim panas 2023.

Hingga kini belum ada kejelasan, apakah Setan Merah mau memperpanjangnya atau tidak. Di sisi lain, MU juga sudah punya Dean Henderson yang sedang dipinjamkan ke Nottingham Forest tapi seperti ini masih butuh kiper mumpuni.

Sementara Chelsea kini mempercayakan Kepa Arrizabalaga sebagai penjaga gawang utama. Edouard Mendy alami patah jari tangan dan harus dioperasikan pada awal Januari kemarin.

The Blues juga dikabarkan mau belanja kiper baru agar lini

belakangnya makin tangguh. Bukan hal aneh, karena pemilik baru Todd Boehly tak segan belanja pemain.

Kobel baru berusia 25 tahun. Musim lalu, dirinya mencatat delapan clean sheets dari 29 laga di Bundesliga.

Kobel masih terikat kontrak sampai musim panas 2026. Kiper setinggi 1,9 meter itu punya harga mulai 25 juta Euro di pasaran atau setara Rp412 miliar.

Hanya saja, belum ada komentar dari sang kiper. Tapi diperkirakan pihak klub akan mempertahankan Kobel. Apalagi Borussia Dortmund terus bersaing secara ketat dengan Bayern Munich di Bundesliga.

Saat ini Dortmund berada di urutan kedua dengan nilai 50, terpaut dua angka dari Bayern Munich selaku pemimpin klasemen. **vdp**



1&1 GREGOR KOBEL
Kiper Borussia Dortmund

Ibrahimovic Masuk Timnas Swedia

MILAN (IM) - Zlatan Ibrahimovic dipanggil Timnas Swedia meski sudah berusia 41 tahun. Ibrahimovic tampil terakhir kali memperkuat Timnas Swedia pada 29 Maret 2022. Setelah itu ia mengalami cedera dan tidak unjuk kebolehan lagi.

Penyerang AC Milan itu kini sudah pulih dari cedera. Pelatih Janne Andersson memanggil Ibra ke Timnas Swedia untuk menghadapi Belgia dan Azerbaijan di Kualifikasi Piala Eropa 2024.

"Zlatan telah tiga kali tampil sebagai pemain pengganti untuk durasi bermain yang lama di AC Milan, dan ia merasa bugar serta berada dalam kondisi yang baik bahkan meski ia telah absen beberapa saat. Dari perspektif itu, menurut saya ia dapat berkontribusi. Khususnya di lapangan, namun juga di luar lapangan," kata Andersson dalam pernyataannya seperti dikutip dari AFP.

Jika Ibrahimovic jadi memperkuat negaranya, ia bisa mengalahkan rekor milik kiper legendaris Italia, Dino Zoff,

di kualifikasi Piala Eropa. Zoff menjadi pemain tertua dengan usia 40 tahun 90 hari.

Lebih dari itu kalau Swedia mampu lolos ke putaran final Piala Eropa tahun depan di Jerman, Ibrahimovic dapat mematahkan rekor pemain Hungaria Gabor Kiraly, yang bermain di Piala Eropa 2016 saat berusia 40 tahun.

Hanya saja belum lama ini, sang pemain mengaku tak sekuat yang dilihat dan mengaku sempat menderita dalam beberapa bulan terakhir.

Ibrahimovic comeback membela AC Milan dan turun sebagai pemain pengganti kala timnya bersua Atalanta dalam lanjutan Serie A di San Siro, Senin (27/2) dinihari WIB. "Saya sangat menderita. Enam bulan terakhir musim lalu saya ingin membantu tim dengan segala cara, bahkan ketika saya tidak bisa benar-benar bermain," ujarnya di situs AC Milan. **vit**



ZLATAN IBRAHIMOVIC
Pemain Swedia



Aksi Karim Benzema saat melawan Liverpool.

Real Madrid Hempaskan Liverpool

"Saya tidak memiliki preferensi atas lawan berikutnya. Tujuan kami adalah memenangkan Liga Champions, maka kami harus melewati setiap putaran," kata Carlo Ancelotti.

MADRID (IM) - Real Madrid menghempaskan Liverpool di babak 16 besar Liga Champions dengan meyakinkan. Madrid menang 1-0 pada laga leg kedua di Santiago Bernabeu, Kamis (16/2) dinihari WIB, lewat gol Karim Benzema (78). Los Blancos lolos dengan agregat 6-2.

Madrid tetap mampu tampil dominan di leg kedua dengan melepas 17 tembakan dengan delapan mengarah ke gawang. Sementara, Liverpool bikin sembilan percobaan dengan lima on target.

Pelatih Real Madrid, Carlo Ancelotti, puas dengan performa anak asuhannya la menilai strateginya dijalankan dengan baik oleh para pemain. "Pertandingan yang bagus, kami memberikan penampilan yang lengkap. Disiplin sejak awal, dengan gagasan-

gagasan yang jelas dalam pikiran kami, dan kami menyelesaikan dengan kuat juga," ujar Ancelotti dikutip dari situs Madrid.

Ia menyanjung peran dua pemain kunci Real Madrid yaitu Luka Modric dan Toni Kroos. "Menekan dalam tempo tinggi adalah kuncinya. Itu sulit bagi mereka (Liverpool), karena (Luka) Modric dan (Toni) Kroos mengelola dengan sangat baik dalam pertandingan seperti ini. Saya senang. Kami adalah tim modern, dengan energi. Kroos dan Modric telah memainkan permainan yang hebat, mereka tahu bagaimana menangani jenis permainan ini," kata Ancelotti dilansir dari Marca.

Penampilan gelandang muda seperti Eduardo Camavinga juga sukses memikatnya. "Camavinga berada

dalam momen yang hebat dan memanfaatkannya. Ia juga sanggup mengalirkan bola ke sektor penyerangan," ujarnya.

Ancelotti kini bersiap menyoal perempatfinal. Pelatih asal Italia menegaskan siap menghadapi siapa pun lawannya di 8 besar termasuk tiga tim dari tanah kelahirannya yaitu AC Milan, Inter Milan dan Napoli.

"Saya tidak memiliki preferensi atas lawan kami berikutnya. Tujuan kami adalah memenangkan Liga Champions dan untuk melakukan itu, kami harus melewati setiap putaran. Sepak bola Italia memiliki tiga tim tersisa, yang sangat bagus untuk pertandingan di Italia," ungkapnya.

Karim Benzema mengungkapkan Real Madrid memanfaatkan pertahanan Liverpool yang kurang rapat. Penyerang Prancis itu turut memuji penampilan Camavinga. "Saya bilang kepada Camavinga bahwa dua bek tengah Liverpool sering terbuka. Seperti yang terjadi dengan gol kami. Kami sangat gembira dengan dia. Dia itu masih sangat muda tapi penampilannya terlalu ba-

gus," ungkap Benzema dikutip Mirror.

Benzema digantikan Rodrigo kurang dari lima menit setelah membobol gawang Liverpool. Striker berusia 35 tahun itu meredam kekhawatiran tentang kebugarannya. "Tadi itu hanya hantaman di tulang keringku, tapi cuma cedera ringan saja. Saya akan fit untuk bermain di hari Minggu," ujarnya.

Sementara di kubu Liverpool, manajer Juergen Klopp menyebut Madrid sudah sepatasnya lolos. "Yang lolos adalah tim yang benar, kami harus mengakui itu. Fase gugur yang seperti ini. Ini bukan yang kami inginkan, tapi beginilah hasilnya. Butuh momen-momen di laga seperti ini. Kalau kami mencetak gol di babak pertama, itu bisa memberikan kami percikan harapan tapi ya ini hipotesis saja. Mereka tim yang lebih baik dalam tiga babak di pertemuan ini dan begitulah, mereka yang lolos," kata Klopp dikutip BBC.

Liverpool memang berupaya tampil menekan dan agresif sejak menit pertama untuk membangun momentum. Namun Real Madrid

tampil tenang dan disiplin untuk meredam potensi ancaman dari Mohamed Salah dan kawan-kawan.

"Tertinggal 2-5 itu (leg pertama) bukan hasil yang bagus jika ingin lolos. Butuh sebuah performa spesial dan kami tak bisa melakukannya di laga ini. Real Madrid punya peluang-peluang terbaiknya, Alisson melakukan dua penyelamatan fantastis. Kalau kami imbang di kandang dan bermain seperti malam ini, kami mungkin juga akan tersingkir. Kami tak bisa datang ke sini dan berharap mendapatkan sesuatu. Kami sebenarnya bersiap untuk performa spesial malam ini, tapi itu tak terwujud," kata pria asal Jerman itu.

Dengan demikian, delapan tim yang tampil di babak delapan besar adalah Benfica, Chelsea, Bayern Muenchen, AC Milan, Manchester City, Inter Milan, Napoli dan Real Madrid.

Pengundian untuk babak perempatfinal akan diadakan pada Jumat (17/3) di House of European Football, Nyon, Swiss, pukul 18.00 WIB. **vit**

Performa Trent Jadi Sorotan

MADRID (IM) - Trent Alexander-Arnold jadi sorotan saat laga Real Madrid kontra Liverpool pada leg kedua babak 16 besar Liga Champions, di Santiago Bernabeu, Kamis (16/3) dinihari WIB. The Reds kalah 0-1 dari Real Madrid lewat gol yang dicetak Benzema.

Dalam laga itu, beberapa kali dirinya kalah berduel dengan Vinicius Jr. Vini beberapa kali mampu lolos dari kawalan Trent. Bahkan untuk golnya Benzema, Vini kembali tidak terkawal dan menyambar bola liar untuk mengoper ke Benzema yang (juga) tidak terkawal.

Statistik membuktikan, Trent total dilewati (dribbled past) enam kali oleh lawan dan jadi pemain yang terbanyak dalam statistik buruk tersebut pada pertandingan Liga Champions pekan ini.

"Sangat sangat mengkhawatirkan. Jika Liverpool mencoba untuk lolos ke Liga Champions setiap

tahun, saya yakin Trent bukanlah orang yang tepat di barisan bek. Liverpool tidak punya persaingan untuk posisi bek sayap kanan, karena kami memang Trent sebelumnya bisa tampil baik. Namun kini, mereka harus membeli bek sayap kanan baru," kata eks pemain Liverpool Jamie Carragher dilansir dari CBS.

Carragher pun menyarankan Liverpool untuk mengevaluasi posisi bek sayap kanan.

"Trent selalu bermain tiap pekan, dia juga perlu beristirahat dan harus terus mengembangkan diri. Dia sudah memenangkan segalanya bersama Liverpool, tapi kini Liverpool sudah

saatnya harus berpikir panjang untuk posisi bek sayap kanan," ujarnya.

Liverpool masih tampil naik-turun pada musim ini. The Reds dinilai sangat tidak konsisten hingga gagal meraih hasil maksimal dalam ajang-ajang yang mereka ikuti. **vit**



TRENT ALEXANDER-ARNOLD
Pemain Liverpool

Napoli Akhirnya Torekan Sejarah

NAPLES (IM) - Napoli berhasil ke perempatfinal Liga Champions. Hasil manis itu didapat setelah mengalahkan Eintracht Frankfurt 3-0 pada leg kedua 16 besar, yang berlangsung di Stadion Diego Armando Maradona, Kamis (16/3) dinihari WIB.

Partenopei memulai laga ini dengan modal keunggulan 2-0 di leg pertama. Langkah Napoli pun tak terhambat setelah menambah 3 gol lagi lewat brace Victor Osimhen dan satu dari Piotr Zielinski. Agregat 5-0 pun memantapkan kelolosan tim asal Italia tersebut.

Pelatih Napoli Luciano Spalletti mengaku senang dengan hasil timnya, sambil berharap performa seperti ini terus dipertahankan. "Tentu sangat senang dengan hasil ini, tetapi kami belum juara. Kami akan menikmati semua pengalaman yang sama dengan Spalletti.

kami. Sekarang menjadi fundamental bahwa kami mempertahankan sikap yang sama di laga-laga selanjutnya," ucap Spalletti dikutip dari Football Italia.

Dengan kemenangan ini, maka Napoli menjadi tim ketiga Italia yang lolos ke perempatfinal Liga Champions 2022-2023, menyusul AC Milan dan Inter Milan yang sebelumnya menyingsingkan Tottenham Hotspur dan FC Porto.

Hasil ini juga menjadi momentum perdana bagi Napoli menembus perempatfinal Liga Champions sepanjang sejarah klub. "Jika Napoli pernah menembus perempatfinal artinya kami meraih hasil yang bagus," tandas Spalletti. **vit**

GRC board®
Ahlianya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.



Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id